

# 4校交流ボッチャ報告

11月3日(金)文化の日に、青少協主催のスポーツ交流会が開催され、ボッチャ・ソフトボールの競技が行われました。

## 【クラス委員当日の流れ】

朝 8:30 に集合し、駐車場の誘導を行いました

来校者に駐車許可証を渡し、掲示して頂きました。

開会後は試合の見学をしつつ、必要に応じてその都度対応。

12:45 頃、閉会式。

閉会式を見届け、支給して頂いたお弁当を会場スタッフの皆さんと一緒に頂いた後、解散となりました。



多摩桜の丘学園、連光寺小学校、聖ヶ丘中学校、聖ヶ丘小学校の 4 校より、PTA の交流を目的に集まり、朝に顔合わせをした後、シャッフルして 1 チーム 3 人の 4 チームでボッチャ大会に参加しました。

ボッチャ大会では多摩桜の丘学園のクラブチームや地域の方々も参加され、PTA メンバーでは親子対決になる事などもあり、皆、障害のあるなしや年齢や性別も関係なく、終始賑やかに楽しくお互いのプレイを讃え合いました。

交流ボッチャチームからは聖ヶ丘小学校メンバー含む 1 チームが決勝トーナメントまで勝ち進み、見事に 3 位で賞状とメダルを受け取りました。

メダルは多摩桜の丘学園皆さんの手作りだそうです。

参加者全員には多摩桜の丘学園のキャラクター「さくらちゃん」のマグネットとステッカーを頂きました。

聖ヶ丘小学校 PTA から参加の 3 人は、子どもたちも別チームとして参加していたこともあり、ボッチャを通して親子で共通の話も出来て楽しむ事が出来ました。

試合後は 4 校でもう一度集合し、それぞれで当日の感想や改善点などを話し合い、解散となりました。

今回は PTA の交流を目的とした参加でしたが、スポーツを通して、皆が子を持つ親としてお互いを知り合える貴重な機会だったと思います。

